
Das Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe Bremen e.V. war das erste Übersetzungsbüro für Leichte Sprache in Deutschland 
und hat die aktuelle Praxis maßgeblich geprägt. Seit 2004 sind wir tätig für viele unterschiedliche Auftraggeber, arbeiten inklusiv 
und sind in überregionalen Netzwerken engagiert. Alle Dozenten sind auch als Übersetzer für Leichte Sprache tätig, haben einen 
sprach- und/oder literaturwissenschaftlichen Hintergrund und sind über aktuelle (wissenschaftliche) Entwicklungen informiert.  
Gut zu wissen: Leichte Sprache ist kein geschützter Begriff; Übersetzer für Leichte Sprache ist keine geschützte Berufsbezeich-
nung. Es gibt keine staatlich anerkannte Ausbildung/Zertifzierung, die man absolvieren muss, um in diesem Bereich tätig zu sein.   

Überblick Seminar-Angebote

Preise inkl. MwSt.  |  Alle Formate im Jahr 2021 nur digital über Zoom. Ab 2022 teilweise in Präsenz, Termine noch unbestimmt. 

Beim Klick auf ein Feld  
öffnet sich ein PDF.

Qualifizierungsreihe 

Was? 
Intensive Auseinandersetzung mit theoretischen Grundlagen,  
viele praxisorientierte Übungen, Diskussions- und Fragerunden,  
eigene Projektarbeit, individuelle Betreuung, Netzwerken

Für wen?  
Alle, die mit Leichter Sprache professionell arbeiten wollen

Wie lange und wie viel? 
80 Stunden bzw. 12 Tage über 4 Monate verteilt ·  1.999,- Euro

Extras 
inkl. Lizenz für unser Abbildungssystem; Korrekturen und Testlesungen 
für das eigene Projekt, so dass es professionell eingesetzt werden kann.

intensive  
Auseinandersetzung

Workshop  
Fortgeschrittene

Was? 
Fragen klären, eigene Pro-
jekte vorstellen, Update 
aktuelle Entwicklungen, 
Netzwerken

Für wen?  
Alle, die bereits regelmäßig 
mit Leichter Sprache arbeiten

Wie lange und wie viel? 
8 Stunden an 2 Tagen  ·   
226,- Euro

Extras 
optional: gemeinsame  
Abendveranstaltung  
(nur bei Präsenzseminar)

Haben Sie Erfahrungen mit Leichter Sprache?

Nein!

Kompaktkurs Leichte Sprache 

Was? 
Umfassender Überblick über theoretische Grundlagen,  
praxisorientierte Übungen, Diskussions- und Fragerunden

Für wen?  
Alle, die in kurzer Zeit viel lernen können und wollen  

Wie lange und wie viel? 
30 Stunden an 5 aufeinander folgenden Tagen  ·  630,- Euro 

Extras 
10 Module zu verschiedenen Themen, ggf. einzeln buchbar 

umfassender  
Überblick

Einführung in die Leichte Sprache 

Was? 
Orientierung, erster praktischer Einstieg in das Thema

Für wen?  
Alle, jeder fachlicher Hintergrund willkommen

Wie lange und wie viel? 
14 Stunden an 2 aufeinander folgenden Tagen · 226,- Euro

Einstieg

Lücken 
füllen

Weitere Informationen auch unter https://leichte-sprache.de/kurse/kurse-bei-uns 
und bei Christian Glade ·  glade@lebenshilfe-bremen.de · 0421 387 77 84  

Austausch, Fragen, Update

Workshop Übersetzen

Was? 
Praktische Übung, Vergleich 
verschiedener Lösungen

Für wen?  
Alle, die üben wollen und  
Spaß an einem konstruk-
tiven Austausch haben 

Wie lange und wie viel? 
4 Stunden  ·  89,- Euro

mehr Übung

Ja!
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